



Carlos Fonseca y María Quintero (coord.),
Temas emergentes en los estudios de género.
Editorial Porrúa, México, 2008.

Jorge Gutiérrez "Anuexa"
Instituto de la Caja



Los autores de esta obra ponen a la alcance del lector trabajos de los estudios más relevantes interrelacionados con el género. Cada capítulo procede de las exhortaciones de la autoridad de pensar en el género como, diciéndole y en los normativos, como vivir "más", así como a considerar en qué se permitan más espacios a las seres humanos. Se buscan visibilizar el rol masculino como agente de cambio social, canales de participación distintos dentro y fuera de la construcción de los mismos.

Los temas que emergen en torno al género y sus implicaciones son diversos. Hay capítulos que tratan sobre cambios, como es el caso de la ley de sucesiones de convivencia en la Ciudad de México, mediante la cual ha sido posible que personas con matrimonio en la institución y el hecho de convivencia a igualdad de derechos en el tránsito social.

* Doctor en Psicología por la UNAM, investigador en la Universidad Pedagógica Nacional, y de la Facultad de Ciencias Políticas y Administrativa de la UNAM. Correo electrónico: jgutierrez@cdmx.gob.mx

** Licenciado en Letras por la Universidad Pedagógica Nacional. Dentro como editor de libro y administrador de grupo: Correo electrónico: jgutierrez@cdmx.gob.mx

Temas emergentes en los estudios de género [artículo]

Jorge García Villanueva.

Libros y documentos

AUTORÍA

García Villanueva, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2009

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Temas emergentes en los estudios de género [artículo] Jorge García Villanueva.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile